

# **Initiative** Six enfants de l'Institut médico-pédagogique L'Espérel exposent leur travail photographique : à découvrir à la galerie Perrin

## L'image change le regard

QUE DU BONHEUR pour ces six garçons, de l'IMP L'Espérel de voir leurs œuvres photographiques en tirage 40 x 50, encadrées et exposées avec soin à la galerie d'art Perrin.

Hajro, Lyab, Valentin, Yassin, Gaëtan, Christopher, ont mené un travail de photographe depuis la rentrée, étape par étape, pour comprendre le fonctionnement de l'appareil photo argentique – le seul utilisé – les techniques de prise de vue, le cadrage, les réglages...

Des déplacements sur Montbéliard ont eu lieu tous azimuts, des photos, des réglages, des développements en chambre noire, des surprises au développement, des émerveillements. C'est un bonheur que de découvrir ces talents de photographe en herbe à la galerie.

Laurent Laplace, éduca-



■ Regards d'enfants, sur Montbéliard, en photos.

teur, les a guidés, leur a enseigné toutes ces connaissances photographiques et a fait grandir cette passion de la photo à ses élèves.

Florian, un ami photographe, a mis la main à la pâte. Il a travaillé sur chacun des fichiers pour que les photos

donnent leur maximum. Les parents peuvent être fiers de leur progéniture, de vrais artistes photographes !

📅 Ces talents d'enfants sont présentés jusqu'au 13 juin, à la galerie d'art Perrin, au 106 faubourg de Besançon à Montbéliard de 9 h à 12 h et de 14 h à 19 h. Entrée libre.